



Pièces	8 Pièces
Superficie	275 m²
Référence	HR2842
Prix	5 200 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

Au cœur du village de Saint Jean, une villa en pierre sur trois niveaux avec vue mer. Cette demeure de maître, unique dans son style, a été entièrement rénovée et propose des prestations de qualité. Elle se compose d'une villa principale avec 5 chambres, 4 salles de bain, un grand salon, et cuisine ouverte sur la salle à manger. Une large terrasse avec cuisine d'été, 1 garage fermé, 2 stationnements parkings, une petite piscine de nage et un jardin. Au RDC, un appartement indépendant (pouvant être relié à la villa) composé de 2 chambres, salon cuisine, 2 salles de bain, terrasse et un grand ...

In the heart of the village of Saint Jean, a stone house on three levels with sea view. This mansion, unique in its style, has been completely renovated and offers quality services. It consists of a main villa with 5 bedrooms, 4 bathrooms, a large living room, and kitchen open to the dining room. A large terrace with summer kitchen, 1 closed garage, 2 parking lots, a small swimming pool and a garden. On the ground floor, an independent apartment (which can be connected to the villa) composed of 2 bedrooms, kitchen living room, 2 bathrooms, terrace and a large double garage. The total surface ...

HERMITAGE RIVIERA

20 Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





HR HERMITAGE RIVIERA
REAL ESTATE



HR HERMITAGE RIVIERA
REAL ESTATE

www.maisonsetappartements.fr



HR HERMITAGE RIVIERA
REAL ESTATE



HR HERMITAGE RIVIERA
REAL ESTATE